

## TRASCENDIÓ

**Que** durante la sesión de este martes en el Senado, ante la tardanza del debate sobre la elección de la presidencia de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, la oposición presionaba a los legisladores de Morena y aliados para proceder, pero éstos en realidad estaban esperando a la suplente de **Yeidckol Polevnsky, Denisse Ortiz Pérez**, quien llegó a tiempo a hacer el paro con todos los legisladores de la mayoría, cuyo consenso de última hora fue aferrarse a siempre sí sostener a **Rosario Piedra**.

**Que** la presidenta **Claudia Sheinbaum** se reunirá hoy con el clero en el contexto de la 117 asamblea plenaria de la Conferencia del Episcopado Mexicano, que se lleva a cabo en su sede de Cuautitlán Izcalli, en lo que será el primer encuentro de ella como mandataria con los prelados y con no pocas expectativas por conocer los contenidos de los mensajes de ambos lados, pues la Iglesia ha sido crítica con algunas decisiones de la 4T desde el sexenio anterior. Por cierto, el obispo de Cuernavaca, **Ramón Castro**, fue elegido nuevo líder de la CEM.

**Que** por cierto, el pastor de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, convocó a sus correligionarios a reunión con la presidenta **Claudia Sheinbaum** mañana jueves a primera hora en Palacio Nacional. Hablando de San Lázaro, ayer además del espectáculo de los perros y hasta un gallo en tribuna resaltaron la siesta de la legisladora cuatroteista **Herminia López Santiago** a media sesión y el saludo de la Mesa Directiva a autoridades californianas de visita en el recinto, entre las que figuraba el alcalde de Hurón que responde al nombre de **Rey León**. Bueno.

**Que** en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que encabeza **Mónica Soto**, aseguran que no es falta de transparencia resolver en privado las demandas de los jueces sorteados para la elección judicial, sino que al no tener elementos para darle trámite, resulta más fácil hacerlo vía WhatsApp. Eso sí, defienden que los asuntos que se definan a puerta cerrada seguirán informándose y no hay revés en la transparencia, nada más unos días de desfase. Falta más. ■

